

Hace unos días se presentaron bajo invitación el alumnado del curso Operaciones auxiliares de servicios administrativos y generales, dentro de las actividades del módulo de Gestión ambiental.

Vinieron caminando desde el pueblo. Una vez allí les enseñé las instalaciones y les conté cual era el fin por el cual había hecho aquello.

Empiezo por las instalaciones



Les enseñé mis ocas.



El colmenero para tres nidos de abejas, aun vacío.

Las instalaciones de los tres chozos habitables.



Estos chozos habitables se caracterizan por tener todos una litera para una persona arriba, dos en el medio y otro debajo, hay un somier que se saca si es necesario.



Los dos voladeros con dos gallinas de distintas clases. Araucana y Légor. Un espacio libre para cuando se ponen cluecas y dos espacios más para dos tipos de ocas que no se llevan bien.

La cocina de verano.



El comedor.



Después de enseñarles las instalaciones vino un pequeño agasajo consistente en huevos de oca, dos por persona y unas patatas fritas. Recuerdo que tenía unos botes de tomate que había hecho en año anterior. Abrimos uno. Lo probamos y fue lo que más éxito tubo, tomate casero, casero.



Y así se nos dio la mañana.

